



DER BÜRGERMEISTER

An die
Bürgerinnen und Bürger
der Gemeinde Klosterlechfeld

Klosterlechfeld, den 22.02.2024

Eröffnung einer dezentralen Unterkunft für Asylbewerber hier: „Grüner Baum“ Franziskanerplatz 3, 86836 Klosterlechfeld

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

mit Mitteilung vom 20.02.2024 hat uns das Landratsamt Augsburg (Amt für Ausländerwesen und Integration) darüber in Kenntnis gesetzt, dass eine Nutzung der dezentralen Unterkunft nach derzeitigem Stand vermutlich in der kommenden 9. Kalenderwoche aufgenommen wird. Und ist zunächst vertraglich bis zum 31.05.2024 befristet. Über eine darüberhinausgehende Nutzung wird unter Berücksichtigung der Entwicklung der Zuweisungszahlen in den kommenden Monaten entschieden.

Nach unserer Information ist bis auf Weiteres die Unterbringung von geflüchteten Familien vorgesehen.

Wir gehen aufgrund der zahlreichen Zugänge von Geflüchteten nach Deutschland insgesamt und somit letztendlich auch im Landkreis Augsburg, von einer vollständigen Auslastung der Unterkunft innerhalb kürzester Zeit aus.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Rudolf Schneider
Erster Bürgermeister